

一般質問



上村 義雄 議員

災害復旧支援策に基金の創設を

行政が基金制度をつくり貸付や運用を行なうべきではない

上村議員

問

答

このことを踏まえますと今回の自然災害の頻度が増すことが予想されます。そこで、私は、今後のことを考え、「災害復旧支援のための基金」を創設されはどもかと提案します。

台風についてカルフォルニア大学の研究によると日本近海の海水温が40年前より15%ほど上昇しているとあります。

この度の一連の災害は、北海道においても激甚災害指定に向けた対応をしてきた経過があるほどの被害状況であり、今金町においても被害の大きさに鑑みて特例で対応することとし、先般の全員協議会において、予算措置前であります。が、町の支援策について理解を頂いたところあります。

災害による減収・減益の根拠となる基準を明確にするのが難しく、また、減収・減益になつたからといってその原因が災害によるものと断定するのが難しいことと認識しています。



この度の一連の災害は、北海道においても激甚災害指定に向けた対応をしてきた経過があるほどの被害状況であり、今金町においても被害の大きさに鑑みて特例で対応することとし、先般の全員協議会において、予算措置前であります。が、町の支援策について理解を頂いたところあります。

私は、継続して経営するためのセーフティーネットとしての対策は、様々な保険制度の加入を基本として、経営者が災害に備える気持ちを高めて頂くことであると認識し、今後も発信してまいりたいと思つております。

私は、継続して経営するためのセーフティーネットとしての対策は、様々な保険制度の加入を基本として、経営者が災害に備える気持ちを高めて頂くことであると認識し、今後も発信してまいりたいと思つております。

私は、継続して経営するためのセーフティーネットとしての対策は、様々な保険制度の加入を基本として、経営者が災害に備える気持ちを高めて頂くことであると認識し、今後も発信してまいりたいと思つております。

私は、町長として基金を作つての運用に自信があります。基金を運用することは行政として行なうことはできないと私は考え持つてゐるのですが、検討する形はどちらません。

今回の町の支援策は特例として支援をしている。これまでの歴史的な経過の中では被災に対する直接的な支援はありませんでした。

私は町長として基金を作つての運用に自信があります。基金を運用することは行政として行なうことはできないと私は考え持つてゐるのですが、検討する形はどちらません。

上村議員

会員相談する訳です。

農業資金についても当然相談できる訳ですから、その状況を踏まえて町の対策の道筋を考えなければなりません。

国や道の制度に対応できない部分についての町の対応はどうかとありました。が、町が対応していくものではなく、様々な融資制度を活用していただきながら、そこには支援をするかと言う事では別の問題として考えなければならぬと思つております。

上村議員

復旧に向けた基金制度は町長の政策として、町長の判断で出来る訳です。

農業人口を減らさないため、若い人が安心して経営ができるよう再度検討いただけな

いか。